



Die Einweihung der neuen Lagerhalle in Bruch stieß auf großes Interesse



Abends sorgte unter anderem eine Cocktailbar für gute Stimmung.



Zu ihr trug auch eine Band ihren Teil bei.

Sprintus weiht neue Lagerhalle in Bruch ein

Weiter auf Expansionskurs

Sprintus, Reinigungsgerätehersteller aus Weissach, wurde 2006 vom Maschinenbauingenieur Holger Lepold gegründet. Von Anfang an hatte er klare Vorstellungen, was er mit Sprintus erreichen wollte: Innovative und hochwertige Reinigungsgeräte zum bezahlbaren und fairen Preis herstellen. Mit dem Anwender im Mittelpunkt. Das Wachstum der Firma hat dafür gesorgt, dass das alte Lager aus allen Nähten platzte. Ein Neues musste her. Mit einem Fest feierte das Unternehmen gemeinsam mit Mitarbeitern, Kunden, langjährigen Geschäftspartnern und Weggefährten sowie ihren Angehörigen die Einweihung. Für den Reinigungs Markt waren Mirjam und Daniel Knittler vor Ort.

Die großzügige, neue Halle bietet Platz für 20.000 Geräte und passendes Zubehör. Zwischen dem Bauantrag und der Fertigstellung vergingen nur 9 Monate. „Wir konnten schnell starten und haben die Möglichkeit, nochmals zu expandieren“, freut sich Holger Lepold, geschäftsführender Gesellschafter. Das gute, unbürokratische Miteinander von Gemeinde und

Betriebsleitung wurde nicht nur von Holger Lepold, sondern auch vom Weissacher Bürgermeister, Ian Schölzel, betont.

Die Erfolgsgeschichte des Unternehmens von der Gründung 2006 bis zur Eröffnung der neuen Halle 2015 wurde von Holger Lepold mit einer Präsentation anschaulich dargestellt. Auch Bürgermeister Ian Schölzel und der Filialdirektor der



Sprintus-Gründer Holger Lepold bedankte sich bei allen Wegbegleitern und seinem ganzen Team für das gemeinsam Erreichte.



Ian Schölzel, Bürgermeister von Weissach, betont das gute Miteinander.



Volker Pohl, Filialdirektor der Sparkasse in Backnang freut sich, Teil der Erfolgsgeschichte zu sein.



Holger Leopold stellte sein gesamtes Team den anwesenden Gästen vor.



Das Sprintus-Team bedankte sich mit einem gemeinsamen Geschenk bei Holger Leopold und dessen Lebensgefährtin, Kathrin Schmied.

Sparkasse, Volker Pohl, betonten, dass es ein tolles Gefühl sei, Teil dieser Erfolgsgeschichte zu sein.

Seit 2006 zeigt die Wachstumskurve der Firma steil nach oben, 2014 erhöhte sich der Umsatz im Vergleich zum Vorjahr um stolze 32 Prozent, mit weiter steigender Tendenz. Der Reinigungsgerätehersteller ist mit seinen Handelspartnern EU-weit auf dem Markt aktiv. „Eine weitere Expansion ist“, so berichtet es Geschäftsführer Ermin Fazlic, „bereits geplant“. Da kein Erfolg ohne Mitarbeiter möglich ist, stellte Holger Lepold jeden einzeln vor. „Wir schätzen produktive Eigeninitiative, Teamfähigkeit und bereichsübergreifende Kooperation“, erläutert Lepold das zentrale Anforderungsprofil seiner Mitarbeiter. „Flache Hierarchien, schnelle Entscheidungen, faires Miteinander, gelebte Kundenorientierung, gepaart mit Innovationsgeist – das ist die Formel unseres Erfolgs.“ Mitarbeiter überreichten Holger Lepold und seiner Lebensgefährtin Kathrin Schmied ein Geschenk, um so ihre Wertschätzung auszudrücken.



Die „Fighting Buddha“-Statue wurde von B. Liu an Holger Lepold überreicht.

Geschäftsführer Ermin Fazlic mit B. Liu, Geschäftspartnerin aus Taiwan.



CMS Berlin 2015 Cleaning. Management. Services.

Internationale Fachmesse und Kongress
22.–25. September 2015
www.cms-berlin.de



- > Alles für den Arbeitsschutz
- > Ergonomie von Produkten
- > Von Hautschutz bis Hebebühne
- > Richtlinien-Know-how
- > Professionelle Hygieneberatung

